

COMUNICADO

Campeonato Clausura Intermedia 2017

A los Presidentes de Asociación, Clubes de Patinaje de Velocidad, se les comunica lo siguiente:

Considerando el buen nivel mostrado por los deportistas de la serie de escuela de acuerdo a los informes entregados por el cuerpo nacional de Jueces y considerando que la proyección deportiva de escuela comienza con la inclusión en campeonatos de la serie de intermedia es que se ha adoptado la medida de incluir la serie de escuela en el campeonato de clausura de Intermedia.

Considerando lo anterior debemos mencionar que será requisito fundamental y excluyente el contar con previsión de salud o con algún seguro que lo cubra en caso de accidente, medida que será obligatoria desde el 2018 para todos los deportistas que compitan en campeonatos Federados.

De igual manera se informa que estamos a la espera de respuesta del administrador del Estadio Nacional, para confirmar los días de competencias del Clausura de Intermedia 2017.

El Directorio

Santiago. Noviembre 2017